



TOLEDO

Reciclando Para mejorar el Medio Ambiente

Por: Ana Lucia González Chona

Grupo de Investigación: Artemania

Institución Educativa: Colegio Guillermo Cote Bautista

Dentro del campo pedagógico del Colegio Guillermo Cote Bautista nace la iniciativa de investigar sobre las formas de manejar el reciclaje y convertir los materiales de desecho en algo que sea de uso a la sociedad; esta idea nace debido al observar que en el patio de las instalaciones de la institución botan basura en el suelo, sin tener alguna idea de lo que se puede lograr reciclando estos materiales.

Los estudiantes del grado tercero decidieron ser parte del proyecto de investigación donde su planteamiento es mejorar el medio ambiente pero aportando algo a la sociedad y una de ellas es el material reciclaje, convirtiendo los residuos sólidos en algo de uso a la sociedad.

Si hablamos de cuidar el medio ambiente estaría diciendo no tirar basura al suelo y no a la tala de los arboles entre otras cosas, pero la humanidad aria todo lo contrario ya que las ordenes no hacen parte de nuestro diario vivir, pero si decimos hay que tomar consciencia

porque hay que cuidar el medio donde vivimos comenzando por dar ejemplo en las acciones que hacemos en ese caso poco a poco la humanidad se va culturizando ante esta situación.

El proyecto de investigación tiene como principal objetivo concientizar a los niños y jóvenes a que es posible reciclar y transformar los residuos sólidos en materiales de uso, de esta forma vamos a portando al cuidado del medio ambiente, en la realización de este proyecto nos reunimos con los estudiantes del grado tercero y discutimos las manualidades que se podían lograr, y de esta forma ir difundiendo la información a los demás estudiantes de la institución para que así entre todos vayamos transformando el medio ambiente.